Radio On The Street 西谷文和

2021.8.6 第8号 発行責任者: 西谷文和

連絡先:〒564-0041 大阪府吹田市泉町1-22-33

TEL 06-6170-4757

メール otayori@radiostreet.net

このニュースは募金いただいた方、講演会に参加された方に 郵送しています。今後も年に4回程度発行します。

ラジオの聞き方

スマホやパソコンで「路上のラジオ」と検索してください。YOU TUBE で聞けます。 チャンネル登録していただきますと、毎回お知らせ が来るので便利です。

アベ前首相 河井克行 疑惑の行動

日付	出来事	振込	備考
2019年2月28日	サシで面談		首相動静
2019年3月13日	案里を自民党が公認		追加公認
2019年3月20日	サシで面談		案里正式出馬表明
2019年4月15日	自民党本部から案里へ	1500万円	
2019年4月17日	サシで面談		首相動静
2019年5月12日	安倍の秘書が広島に		巨大スーツケース
2019年5月20日	自民党本部から案里へ	3000万円	
2019年5月23日	サシで面談		首相動静
2019年6月10日	自民党本部から案里へ	3000万円	
2019年6月10日	自民党本部から克行へ	4500万円	
2019年6月20日	サシで面談		首相動静
2019年6月27日	自民党本部から克行へ	3000万円	
승計 -		1億5000万円	

自民党本部からカネが振り込まれた直後に密談 「とり半」したのか?

何

が何

でもオリ

、パラ開

催 ス

に 政 強

突

期

間

が

な

~ ァ ベ

事

務

制

は

無

理。

ガ 所

権

3千回 は Y で 回 おりま た 20 Ī た 0 あ 近 の り、 1 転 は8 くら が す。 9 ヤ T 上のラジオ」。 スタッ 年5月 元 特に 方回 朝日 BEで、 い だ ij 反応 フ 新 つ ス 1 を超 た ス 聞 多くて が 同 の の 記 喜ん 大き こえる です 佐 者 で

井 0 島県の 案里 後 案里と克行に金が振り を 公認するの 参議院選挙 が で、 19 自民 年 3 Ă。 党が

ます。 内容をダイジェ 7 億5千万円はどこに消えた? つ あ ッ ま ク (本文は全て敬称) などの の す 黒 Ŀ 61 感想 つな では ス **|** が が その対 で紹介 寄せら ŋ が 分

る の か ス ガ ح オ IJ

かン

も

しまう。 案里 れを案 えて 問題 ぶには、 千 5 と指 氏は 億5千 相 あ n 能性 えず が 消えたの 藤 0 に で た ピ 0 来 直 動 \Box 氏 摘 巨 面 「とり半 る。 河 たし 一大なス 裏側を指摘。 里 万円と ツ ح 座 0) 半 が が 0 は す 談 後 クが23 現金化して あり 井 人事に手を突っ込まれ いう 巨 分ず に カネは銀行 る。 万円を広島 L ٤ ②都議選 か? 事件で一 大ス 克 振 何 て 推測 安倍 ③そうな ŋ 1 行 13 13 !が何 つ とり 11 たの 頁。 1 込め の日 う う 9 ツ る。 ケー 月 ツケース 現 É 前 である。 でも 矢報 自 が7月 ①黒川定年 から山 8 振込であ では、 ば 座 地 目 は 額 首 「とり半 民党 別 解散総選 証拠が からアベ n 月 \mathcal{O} ス は 0 相と克行 とは オリン ハを持つ カネは 表 証 な ば は 61 「アベ 元から克! その たい が必要だ 検 検 4 言。 \square 11 『まで運 合計 る。 か? らり 察 察 残 月 ピ 前 0) ٢ が が 挙 延 上 0) つ 0 燃 検 ッ 7 藤 人 オ 長 で 7 首 行 秘 #

なっ 准 か か 0 くして オリ ンピッ Ō 国 ク強行開 命を守らず、 催

力の票を買っ

殺され 上るの ピックからずっとJOCの コされ)幹部 ていないが、 疑 が た経歴を持つ。 職 惑 に が噴出 がリ 東京 員 「オリンピ 今の Ź そ 0 ところ遺書は れも した。 で 招 の方は長 福島の 一致だ。 経 ツ ここで話題 6 理 クと 担 月 汚染水 経 野 に 13 煙を担 一者が 黒 年にア 発見 オリ J O 自 力

郎財 を使っ に、 子に2億3千 どうする?」 ガ に 0 11 17 ル 77 スガ首相 「アフリ が発覚 团 出 B身で I いては に寄付している。 いカネが 里見氏は2億円を嘉納治 そこからワイロを送 力 かっ が 方円 スガ OC委員 4 の票を買 セ 19 里見会長 ガ 動 5億円 年6 サミー が振り込ま 「嘉納治五郎財 ノソを放 月に竹 のディアク親 わ を出 一時官 そしてセネ · の 里 ね 「バ ば レたら 見会長 ならな 房長 れ してほ 田 つ n 恒 団 和

1 口 さ

リオ、東京五輪招致をめぐる疑惑 ブラジル企業 竹田恒和理事長 (当時) 東京五輪・パラリンピック 約2億2000万円 招致委員会(現在は解散) 仲介した 約2億3000万円 カルロス・ヌズマン ブラック・タイディングズ社 ラジル・オリンピック (シンガポール) 委員会前会長 資金が渡った疑い 親子 ラミン・ディアク パパマッサタ・ディアク氏 IOC委員(当時)

不祥事続きのオリンピック。 最大の不祥事はワイロで招致したことだ

> る。 オリ 五郎 朗 4 ックを招致した?」 止 ネ疑惑を を追及され 立になれ、 行開 持 0 OC会長 この 理 財団 ンピック開催」 つ 催 ま 事 7 田 隠す 疑惑が火を吹く りスガ、 長 は外国メディアからこ して ば 恒 17 はあ け 和 た直後に活動を休 ため 前会長 n 「感動 誰がこんなオ ば の森喜朗 セガサミー、 という世論に なのだ。 疑惑は一 よあり ちなみに嘉納 は 0 「何が 連の 元首相 0 うがとう_ 不問だ。 は明ら もし が何でも 黒い IJ であ 財 中 力 なのだ。 る。 が ズを拡散させよう。 自民、

前 号まで

島に向かった。 んたちと、 地反対運 漁師で元馬毛島島民の日高さん、 漁船 動を繰り広げる清 で馬 水さ

が静 ぐ 西 な海 とが多く 子島漁港を出発した里美 強 2021年2月4 宇宙 か です と進路 ? 口 ね Ĺ ケ 私をからかってく ツ 西谷さんの を取 (笑) この 1 型 つ 日高さん · 時期 自午 0 た。 灯台を超える 貸切み 入丸は真 は荒れ 今日 前 10 が 時、 れる るこ た は 波 直 種

> と外海。 あれが馬毛島 で馬毛島に到着。 「えつ、 です もうあ ڿؗ 約 50 そこに?」 分 0 船

どの 入会地なんです」。 ン社 と読 が 立 泊浦 グ調査」 「そがんことすんなよ! 看板 ^がこちらを睨んでいる。 0 くます。 私有 てい 共有入会地です」という看板 まりこの場所だけ (写真)の中に 「好漁場をこわ . る。 地だったの 馬毛島 「あ タスト まどまりうら、 99 ですが、 % 「ここは は が ボ 社 漁 夕 な 1 ス 0 ŀ な % 塰 1)

合言葉は「自民・公明・維新以外」

選挙でスガ勝利とい うポスターがあるらしい。 転がり込む。 もちろん、 だから何が何でもオリ 総 公明以外に投票します」 選 公明、 この借りはどうする? 猛暑が続く 挙で返すしか 開催す 維新以外に そしてその れば巨 うシナリオもあ が この な 投票し 直 正確に ンピ 額 後に Ź 0 ح 利 そ は

は

張りに構わず、 えられる可能性がある。「この人た 張りの論争が始まる。 見張りが飛んでくる。 先は私有地です。 ろうとするのですが、 道路として残っている。 して中に入れば つらが邪魔をする」。 ていく。 地はタストン社が買い とも言われて 清水さん 入人間。 「ダメですよ。 馬毛島: 悪い の言葉に納得 スタスタと市道を歩 「不法侵入罪」 争っても切ない 市 いるの ヤツらは 入れませんよ」。 基地は 清水さんは見 見張りを無視 清水さんと見 市 その度にあ だ。 島の中に入 ました 道 そこから なんです。 政 スガ案 でする。 仕方 府 で訴 0 だ 中

99%はタストン社の土地。1%の入会地に反対の看板

馬毛馬。 反対 河川

堕泊浦の

有入会地です

入会地の背後に巨大な重機 と大書された文字に赤茶 ザー (タストン社 で整地作 森林伐採 が放置 字を撮影されたくないのだろう。 広げて撮影妨害。 業をしたの

け

て錆びついた巨大重機。

0

後

このブルドー

さ

れている。

立石建設

あきらめ

0

「ダメダメ、入っちゃダメ」。 きの見張りが血相変えて飛んでくる。 ながら重機に近づいていくと、 ビデオカメラを 「立石建設」 両手を さっ の文 見

くて大変でしょう?」。 ふかすだけ。 をかけるが、 るのですか? コをふかす。 カメラを向け (次号に続く 「あ 無視してタバコを 電気も水道もな 0) 撮影しな ビ ルに住っ を背け

れであっても、 震が起きますから、 は2千、 的には壊れてい 時点では405ガルですから、 れていたということですか? 原発よりも三井ホームの方が安全 樋口英明さんの著書「私が原発を止 県の大飯原発は当初405ガルの基 今や常識になりました。例えば福井 (苦笑) ということですか? 友林業でも3406ガルですから、 震度6の地震に襲われていたら、 700ガルなので、 た理由」 ムの耐震住宅は5115ガル、 で建てられました。 原発が地震に弱いというのは、 大飯原発差し止め判決を出した 大飯原発が設置許可を受け 大きいもので4千ガルの地 によれば、 |壊されていたでしょうね 地震が直撃すれば、 たでしょう。 57機の原発 もし大飯原発が 例えば三井ホ 震度6は 日本で

> ます。 せんが、 管が張りめぐらされています。 れてしまえば、 地震で建屋が壊れなくても配管が破 なので単 原発はのべ何10 その時点でアウト |純には比 k 較はできま m & 仮に の配

する。 小出 140度を超える熱湯が降りに配管が壊れる事故がありましたね。 打になりましたが、 でに放射能が漏れていた、 全神話の結果ですね。 度も点検せずに使い続けた結果です した事故です。 あれは配管の肉厚が薄くなって破断 地震ではなく通常運転でも破断 漏れていました。 関西電力の怠慢、 (浜原発3号機では2004年 作業員5名がお亡くなりに。 津波に襲われる前にす 老朽化した配管を一 例えば1号機は 福島第1原発 津波が決定 根拠なき安

> っているのです。 下には開かない。 これは上にだけ開くのですが決して トと鋼鉄で作った頑丈な蓋があ この床板がなくな ŋ

ですか? その床板は地 震でずれ落ちた

溜まって大爆発を起こし、 る冷却装置があり、これが ちないのです。 方向に吹き飛んだのでしょう。 ルト 炉心を冷やすことができずに ダウン。その後4階に水素が 11 いえ、 4階にICと呼ば 違います。 下には落 地震で破

生します。 包むジルコニウムが溶けて水素が発 ですか。 階に溜まって爆発した、 メルトダウンすれば核燃料棒を 1号機の場合はそれが4 ということ

発していますが そうです。 さらに5階でも爆発したので 1 3号機は5階で爆 号機は4階で爆

福島老朽原発を考える会」 通

の塊

般住宅と構造が違

入口 建屋の5

が

ります。

床にコンクリ

階と4階の間に大型

いたと思います。

原発は巨大なコンクリー

編集長のひとり言

小出 原発は巨大な機械です。 は**危ないのですね?** 摘していました。こうした市民の声 地震の前からフクイチの危険性を指 は重大です。やはり老朽化した原発 を無視し、事故を招いた東電の責任 称フクロウの会という市民団体が、

年で切れます。 ます。例えば原発の固定資産税は16 な機械も古くなればくたびれていき 減価償却が16年とい どん

税の上では「16年で止める」と

くのだと改めて感じています。 ば、誰もがあらぬ方向に流されてい 能動的に情報を摂取しに行かなけれ 特にこの情報過多の時代にあっては、 存在する自身の小ささにも気づき、 見つめる視野が広がっています。そ あり、おかげ様でつぎつぎと社会を 身にとってたいへん有意義な時間で して同時に、荒野の中にぽつねんと 「路上のラジオ」の制作は、私自

能がそのユーザーが過去に検索した るニュースとでは、そのラインナッ スと電車で隣り合わせの人が見てい ます。例え同じニュースサイトであ 向けにカスタマイズされて表示され が見ている情報サイトは、常に自分 ばお気づきだと思いますが、私たち ターネットやスマホを使う方であれ は言うまでもありません。よくイン と眺めていては、危険極まりないの 用状況などを解析してアルゴリズム ワードや閲覧したサイト、端末の利 プや配列がまるで違います。人工知 ったとしても自分が見ているニュー 目に映る手元のサイトだけを漫然 それに合わせてそのユー

いうことですね。

う」と止めなかったのですね。 あっても、「まぁなんとかなるだろ 儲けができる。極めて危険な機械で すれば、40年経った原発の危険度は 新設された原発の危険度を一と 長く使い続ければ。その分金

確かに福島の1号機は40年以上経過 していたので、非常に脆かったので 数字で示すのは難しい(笑)。 例えば米国のスリーマイル原

どれくらいですか?

タと言えば聞こえがいいかもしれま せんが、人間ひとりの思想や行動の されることもあります。ビッグデー 的に利用され、行動履歴として蓄積 立ててきます。そしてそれらは巨大 ザーが好みそうな情報や広告を並べ - T企業が運営するサービスで横断

異行動を繰り返す者たちが増殖する が、凄惨な事件や目を疑うような奇 よる社会の価値観の変質です。これ あるのが、アルゴリズムの悪循環に 存知だと思います。そしてその先に れたりすることの恐ろしさを十分ご ば、そのように圧倒的優位性をもっ の検索結果にも影響する→社会のス っても重要情報と認識する→他の人 る→特定思想に満たされる→更に検 される→ますます興味が沸き検索す 社会を生む一因ではないかと思います。 た大企業に思想を覗かれたり支配さ 足跡と言えます。 索回数が増える→A-が他の人にと たサイト上で頻繁に関連情報が表示 みの情報を検索→カスタマイズされ アルゴリズムの悪循環は、自分好 賢明な当番組のリスナーの方なら

> が起きました。だから老朽化してな ノブイリも一番新しい4号機で事故 発は建ててからわずか1年、 チェ

が届きました。4年どころか5年以 の火が灯った」と、

働しました。

1970年の大阪万博で「原子 福井県から電気

小出 敦賀原発から万博に電気が送 建設した人たちはほどんどこの つまり原発を設計した

所以です。ある閉ざされた思想だけ 性の強い思想がはびこる温床になる り続けています。 闇は増幅し「不寛容な社会」が広が ーチなどに代表される現代人の心の ます。SNSでの誹謗、ヘイトスピ にとって恐ろしいことはないと思い に支配されてしまうことほど、人間 テロリズムやカルト宗教など反社会 仕組みと言えます。時にネットが、 タンダードがすり替わる、といった

飛び込んでくる利点があるからでし えました。しかし人ひとりが見る世ーT革新で情報の流量は格段に増 何よりも広い視野や深い知識を得る らある) に騙されてはいけません。 偏ったメディア(権力に阿る新聞す で情報を収集しなければなりません。 は自ら意識してしっかりと自分の力 が難しくなってきている今、私たち ょう。冷静に世の中を俯瞰すること する以外の情報も、どうしても目に た。それは紙面を広げれば自分が欲 は「新聞を読みなさい」と言いまし のようです。よく昭和世代の親たち 界はいびつに狭められてしまったか

くても危険です。

上経ってますね。

普通はやら

20年乗っている人はほとんどいない年乗っている人はいると思いますが、世にはいません。例えば自動車に10 ない。しかし原子力マフィアたちは 平気な顔で再稼働させているのです かし続けるというのは、 小出 40年も50年も経った機械を動 アだけでしょうね。 でしょ? よほどのクラッシックカーマニ

と思っています。 その一助になれればすてきなことだ ということなのではないでしょう 切なのだと思います。そしてこれに か?これからも「路上のラジオ」が ます。それこそが多様性を重んじる た誰かの暮らしや心の内が見えてき より、それまで気がついていなかっ ために学び続けようとする意志が大

編集後記

オリンピックや万博などの「お祭り 型資本主義」によって税金が浪費さ れる。感染爆発しても熱中症で人が 倒れても、スガは責任を取らないだ ろう。自民党は次の選挙で負ける。 しかし負けた分が維新や小池に流れ れば、何も変わらない。無党派層よ、 選挙に行こう!

(ディレクター・ 山本索